

Bensheim

Mängel am Radweg online melden

[05.07.2012] Die Stadt Bensheim ist der hessischen Meldeplattform Radverkehr beigetreten. Entdecken Bürger Schäden oder Mängel auf den Radstrecken in der Stadt, können sie darauf über die Plattform aufmerksam machen.

Bürger, die in der hessischen Stadt Bensheim Hindernisse für Radfahrer entdecken, können diese jetzt auf der Plattform Radverkehr melden: Die Stadt ist eigenen Angaben zufolge ab sofort über das Portal erreichbar. Entdecken Radler etwa zugewachsene Wege oder Schäden im Radweg, können sie diese online beschreiben und bei Bedarf mit einem Foto versehen. Eine digitale Karte helfe bei der Verortung der Schäden. Wenn für Bensheim eine Meldung eingehe, gebe das System die Daten direkt an den zuständigen Mitarbeiter der Kommune weiter. Auch die Kontaktaufnahme zwischen Melder und Mitarbeiter werde durch das System möglich. Insgesamt 206 hessische Kommunen seien auf der Plattform zu finden. Wie Bensheim weiter mitteilt, wurde die Meldeplattform für Hessen im Auftrag des Integrierten Verkehrs- und Mobilitätsmanagements Region Frankfurt RheinMain entwickelt.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Bensheim, E-Partizipation, Bürgerservice, Hessen